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宇宙船できた
始業式の日の主体的な活動の時間。久しぶり

の幼稚園、久しぶりのお友達ということで笑顔

がはじけ、早速遊びがスタートしました。

砂場で何やら一所懸命製作してた２人の合作

は、なんと宇宙船！宇宙と交信できそうな素敵

な宇宙船が出来上がりました。

次の学年の準備 保護者アンケートの結果３学期スタート

始業式で、３学期とはどんな学期か話しま 本年度を振り返り、保護者の皆様に評価を

した 「①とても寒い学期、②とても短い学 していただいた結果の概要です。。

「 」期、③次の学年の準備をする学期」という内 園の運営について

容です。 の結果は全平均4.7

りす組は、一つ上のうさぎ組になり、２階 (昨年度比-0.1)の評

での生活が始まります。年下の友達も入園し 価で、達成率として

てきます。 は約94%でした 「園。

うさぎ組はいよいよ園のリーダー、憧れの の様子が、園だより

きりん組になります。 やマチコミ等でよく

そしてきりん組は卒園式を迎え、それぞれ 伝わっている」とい

の小学校に入学します。 う項目の評価が高いでした。

どの組もそのための心の準備、行動力の準 改善点としては 「子どもたちの成長を実、

備を進めていきます。 感できるような伝え

そして４月には、新しい立場で、希望を膨 方」をさらに工夫し

らませてスタートしてほしい願っています。 たいと考えます。

御家庭におかれましても、子ども一人一人 家庭教育について

のプラス面に目を向けて見守り、温かい声を は全平均4.4(昨年度

掛けて、たくさん励ましてくださいますよう 比+0.1)の評価で、

お願いします。 達成率としては88%

でした 「お話しを。

聞いたり絵を描いた

り歌を歌ったりして楽しむ事ができる」が高

い評価でした。

評価が低かったのは 「正しく適切な言葉、

遣いをしようとしますか」でした。言葉遣い

については、小学校との共通実践事項として

。 、連携して取り組んでいるところです 今後も

ふわふわ言葉とちくちく言葉など、言葉のも

つ力や、相手の気持ちを考える大切さなどを

伝えていきたいと思います。アンケートへの

【３学期から年少組も給食当番開始】 御協力ありがとうございました。

職員室を出ると

きは「失礼しまし

た。」って言うん

だよ。ちょっと重

いけど、頑張って

運ぼうね。

きりん組とうさ

ぎ組の給食当番を

見せてもらったか

ら、できるよ。

「りす組の給食を

取りに来ました。

入ってもいいです

か。」



【1月のキラリ 活動紹介】
～親子たこあげ大会 加音ホール・加治木運動場～

～わくわく人権ルーム～

～柁城小４年生との交流～ ～中学生職場体験学習～

～寒さに負けない元気な子～

自作の凧で、お家の人と凧揚げに挑戦！

風があまり吹かないから、走ってみたら

揚がったよ。その後マラソンごっこで、広

いグラウンドを全員完走したよ。

人権擁護委員の方とまもるくん、あゆみちゃんが来てくれて、お友達と仲良

くすることを教えてくれたよ。人権の人は「赤ちゃん、おじいちゃんおばあち

ゃんも、ぼくたちも、外国の人も全部の人こと」権は、「その全部の人の心

（ハート）が明るく、楽しく、幸せになること」なんだって。相手の気持ちを

考えることが、とっても大事なんだね。

蒲生中学校から２

人のお姉さん先生が

来て、一緒に遊んだ

んだよ。

鬼ごっこしたけ

ど、めっちゃ足が速

いから、なかなか追

いつけなかった。

柁城小学校の４

年生が一緒に遊ん

でくれたよ。イン

タビューもしてい

たよ。

３月には、ぼく

たちを柁城小学校

に招待してくれる

んだって。

どんな遊びを用

意してくれるのか

な。すっごく楽し

みだね。

みんなで毎日マ

ラソンごっこや縄

跳びをしてるよ。

きりん組は縄跳

びカードに回数を

記録して新記録を

めざしているん

だ。

音楽に合わせて毎日走っていたら、あんまり疲

れなくなってきた。

同じ速さで走りきることもできるようになって

きたよ。


